

Newsletter

Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España elaborada por el Imserso



Nº 95. Enero 2026

Protocolo 3er Congreso Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables

El 26 de enero de 2026 se firmó el Protocolo General de Actuaciones entre el Instituto de Mayores y Servicios Sociales (Imserso), el Gobierno Vasco, la Diputación Foral de Gipuzkoa y el Ayuntamiento de Donostia/San Sebastián para el desarrollo de acciones colaborativas destinadas a la organización del III Congreso Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores, que se celebrará en la ciudad de Donostia/San Sebastián del 16 al 18 de junio. [Leer más](#)

Madrid: Alertante Intergeneracional

La práctica «Alertante Intergeneracional», desarrollada por SAMUR (Servicio de Asistencia Municipal de Urgencia y Rescate)-Protección Civil en colaboración con centros educativos de la ciudad de Madrid, es una iniciativa adaptada a las personas mayores cuyo objetivo principal es fomentar la solidaridad y el aprendizaje intergeneracional, visibilizando el valor y la experiencia de los mayores, y abordando la problemática de la soledad no deseada. La práctica combina formación sanitaria básica —como la alerta al 112 y primeras maniobras de reanimación cardiopulmonar— con espacios de diálogo guiado sobre el envejecimiento, la empatía y el respeto mutuo. [Leer más](#)

Manises: Clubes de Convivencia como motor de la participación

El Ayuntamiento de Manises ha creado cinco clubes de convivencia para fomentar la participación de las personas mayores, ofreciendo espacios de encuentro repartidos por el municipio. Los clubes cuentan con servicios como bar/restaurante, peluquería y actividades de ocio organizadas por sus propias juntas directivas. Además, sus presidencias participan en el Consejo Municipal de las Personas Mayores. [Leer más](#)

Avilés: Contamos contigo

El proyecto «Contamos contigo» es una iniciativa preventiva desarrollada en Avilés para detectar de forma temprana situaciones de soledad entre personas mayores usuarias del Servicio de Ayuda a Domicilio (SAD) y promover su participación social. A partir del trabajo de proximidad de las trabajadoras familiares, se aplicó una herramienta diagnóstica «semáforo de la soledad» que permitió identificar niveles de riesgo, diseñar itinerarios personalizados y activar apoyos comunitarios orientados al fomento del envejecimiento activo y saludable. [Leer más](#)

Internacional: Programa de aceleración para empresarios 60+

El Fondo Mayor Caldas es un programa integral diseñado para fortalecer el potencial de escalamiento de 50 empresarios mayores de 60 años en el Área Metropolitana Centro Sur de Caldas y Chinchiná. Surge como respuesta a los retos y oportunidades de la transición demográfica y la economía plateada, reconociendo el rol protagónico de las personas mayores como agentes activos en la generación de valor económico y social. [Leer más](#)

Recursos de interés

Actualidad del Congreso Mundial: lo más destacado

La convocatoria para participar en el 3er Congreso Mundial continúa abierta, os invitamos a la presentación de propuestas que contribuyan al intercambio de conocimientos y experiencias.

El plazo para la recepción de propuestas finaliza el 24 de febrero. Os animamos a todos los interesados a aprovechar esta oportunidad para formar parte de este evento internacional. [Leer más](#)

Recursos de interés

Convención de Derechos Humanos de las Personas Mayores

El ciclo de videoentrevistas con motivo de la Convención Internacional de los Derechos Humanos de las Personas Mayores, cuenta con la presencia de este mes de enero de 2026 de Nena Georgantzi, directora de Derechos Humanos de Age Platform Europe.

Nena Georgantzi destaca que la Convención es clave para proteger los derechos de las personas mayores y para transformar las estructuras edadistas aún presentes en la sociedad. [Leer más](#)

Otros puntos de información



[Página web](#)

[Blog](#)

[Facebook](#)

[X @RedAmigableEdad](#)

Suscripción: ciudadesamigables@imserso.es